



Autopistas
Concesionaria Española, S.A.

17 de abril de 2002

Hecho Relevante

Señores,

El Consejo de Administración de Autopistas, Concesionaria Española, S.A., en reunión del día 16 de abril de 2002, acordó aceptar la renuncia al cargo de Consejero de la compañía presentada por Ibérica de Autopistas, S.A. Concesionaria del Estado, mediante escrito de 3 de abril anterior. Este hecho no consta en el Folleto Explicativo de la Oferta Pública de Adquisición de acciones de Iberpistas formulada por esta sociedad, toda vez que la aceptación de dicha renuncia por parte del Consejo es posterior a la fecha del mencionado Folleto.

Atentamente,

Juan A. Margenat
Secretario General